

Nr.285/17.04.2024

KulturKucker besuchen Museum

Abenteuer Afrika

Viel Neues über die Kultur Afrikas lernten die KulturKucker der Flüchtlingshilfe Sprockhövel bei einem Besuch des Soul-of-Africa-Museums in Essen.

Ethnologe Henning Christoph führte die Gruppe durch die beeindruckende Sammlung, erklärte die Bedeutung unterschiedlicher Artefakte und Zeremonien. Er erläuterte die Voodoo-Kultur Westafrikas, die zu gleichen Teilen Schutz und Heilung, aber auch Schaden verursachen könne. Besonders faszinierten die Gäste die persönlichen Erfahrungen, die Christoph bei seinen zahlreichen Reisen nach Afrika gemacht hat. Weiteres Thema waren Kolonialisierung, Sklaverei und das Leben in der Diaspora. Gefördert wurde der Ausflug aus Mitteln des Programms KOMM-AN.NRW.

Die KulturKucker der Flüchtlingshilfe besuchen gemeinsam Konzerte und Ausstellungen in der Umgebung, meist Veranstaltungen mit freiem Eintritt sowie einfacher Erreichbarkeit. Alle Kulturinteressierten sind willkommen, ebenso Vorschläge für Konzerte und Ausstellungen über mail@fluechtlingshilfe-sprockhoevel.de.